
2022（令和 4）年度 第５回あすなろ会幹事会会議議事録 

開催日時：2022 年１０月２８日(金） 10：00～12：00 東地区文化センター 第１集会室 

 
 
 
 

 

資料 
① 第５回幹事会会議レジメ②第４回幹事会会議議事録③第９回事務局会議議事録④班活動２意

見・感想⑤臨時総会の進め方⑥生涯学習課長からの回答⑦館負担の軽減策（案）⑧運動会につ
いて⑨研修・親睦ツアー委員会議事録。 
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幹事１２名中１２名参加で幹事会は成立する。 
コロナ感染者が２０人/１０万人が３０人/１０万人と増加傾向で心配。 
資料②で説明第４回幹事会会議議事録。   修正なし。 
資料③で説明第９回事務局会議議事録。 
  質問：連絡項目の（３）の DK を外付記憶装置に修正。 
資料④で説明、この資料は賛否を問うのではなく、傾向を判断する資料

とする。 
幹事会会議レジメ議案１，２，３は議題でなく報告とする。 
資料⑤で提案１，２を説明、 

提案１ 
：臨時総会で決議されても、すぐ実行でなく今年度は館負担軽減を

進め令和５年度から実施。 
  ：現状ではあすなろ大学の存続が危惧される。 
  ：社会教育関係団体としてあすなろ会が館と協力したい。 

：庶務事項が館の負担となっている館と相談し役割分担を決める。 
  提案２ 
  ：ジャンル別分類は１～５で取り敢えずスタートしたい。 
  ：今年度はジャンル別編成をして実施は令和 6 年から、講座企画、

プログラム運営をする。 
  ：班編成は執行部と各会員との情報連絡手段として残す。 
  ：学習課程の在り方は今後検討する。 
  意見：資料④の意見も今後参考にして行くことを、臨時総会で説明

希望。 
資料⑥で説明、回答書について会長・副会長も熟読していないので、精

査し館長と相談して課長と面談する。 
資料⑦で説明。 

質問：３の費用分担を明確にして欲しい・ 
：現状はまとめ誌の用紙、印刷代は館で負担、仲間たちの用紙代は

あすなろ会、印刷代は館が負担している。 
回答：今後館と相談する 

各専門委員会 
  ・ホームページ委員会。トップページに新しい写真提供依頼 
  ・まとめ誌。班別名簿の所属欄の間違いが多いので班長が確認。 
  ・名簿欄に携帯電話番号を記載希望 
  ・文庫委員会。文庫の電子ファイルはあすなろ会 PC に保存済み。 
  ・研修、親睦ツアー委員会。来年３月１７日実施、行先は JAXA。 
・岡田館長より文化祭無事終了したあすなろ会の協力に感謝表明。 
・会費未納入者４名。 
・運動会１１月１１日７８名参加予定で例年より減少している、審判員

が居ないのであすなろ会でやるルールは当日説明、館より３名参加。 
マスク着用、ラジオ体操は佐野さん担当。 
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次回幹事会 2022 年１１月２５日（金）10：00～12：00 学習室予定 

 

出席者：<幹事>伊藤,下岡,岡林（代）,藤原,中川(眞),塚脇,日比野,山口、渡辺,城森,佐野（隆）,大塚。 
<役員>進藤,大村,斎藤(東),成嶋, <委員会>鈴木（英）〈事務局〉門田、須藤、岡 <館>岡田、榎
本。 出席者数 20 名（幹事 12 名中 1２名），役員４名、委員会 1 名，事務局３名, 館 2
名。                    （記録作成岡）（順不同，敬称略） 

 


